



Audi spendet 10.000 Euro an Neckarsulmer Sport-Union

Audi spendet 10.000 Euro an Neckarsulmer Sport-Union
Gestern hat Werkleiter Fred Schulze dem Neckarsulmer Oberbürgermeister Joachim Scholz im Rathaus eine Spende in Höhe von 10.000 Euro für die Jugendförderung der Neckarsulmer Sport-Union überreicht. Schulze betonte dabei die große gesellschaftliche Bedeutung dieses Projekts: "Sport fördert neben körperlicher Fitness vor allem wichtige Charaktereigenschaften wie Teamfähigkeit, Durchhaltevermögen sowie Respekt vor sich und anderen." Die Neckarsulmer Sport-Union betreut mehr als 2.000 Kinder und Jugendliche aus der Region und ermöglicht ihnen mit insgesamt 15 verschiedenen Sportarten eine abwechslungsreiche und aktive Freizeitbeschäftigung nach dem Schulunterricht. Außerdem bietet das gemeinsame Sporttreiben die Chance, soziale oder kulturelle Unterschiede zu überbrücken. Oberbürgermeister Scholz bedankte sich für die langjährige Zusammenarbeit mit der AUDI AG und die finanzielle Unterstützung. Bereits 2013 investierte das Unternehmen mit einer fünfstelligen Summe in den regionalen Breiten- und Nachwuchs-Leistungssport der Neckarsulmer Sport-Union. Die jetzige Spende kommt der sportlichen und sozialen Weiterentwicklung des Nachwuchses zu Gute. 10.000 Euro für den Breiten- und Nachwuchssport in der Region (von links nach rechts): Oberbürgermeister Neckarsulm Joachim Scholz, Rolf Hårdtner, Vorstandsvorsitzender der Sport-Union, und Werkleiter Fred Schulze bei der Scheckübergabe.
Audi Deutschland
85045 Ingolstadt
Deutschland
Telefon: +49 (0)841 89-0
Telefax: +49 (0)841 89-32524
Mail: kundenbetreuung@audi.de
URL: <http://www.audi.de>

Pressekontakt

Audi Deutschland

85045 Ingolstadt

audi.de
kundenbetreuung@audi.de

Firmenkontakt

Audi Deutschland

85045 Ingolstadt

audi.de
kundenbetreuung@audi.de

Die Erfolgsgeschichte der AUDI AG begann 1949 als Auto Union GmbH in Ingolstadt, dem heutigen Hauptsitz in der Donauebene. Auf dem etwa 200 Hektar großen Firmengelände befindet sich die Konzernleitung, die Technische Entwicklung und die Hauptverwaltung. Der Schwerpunkt liegt hier natürlich in der Produktion von Automobilen, die weltweit erfolgreich sind - und richtungsweisend in Sachen Sicherheit, Komfort, Design, Leistung und Umweltschutz. Ein Führungsanspruch, der sich auch in der Fertigung zeigt: modernste Produktionsanlagen und eine ausgeklügelte Umwelttechnologie. In Ingolstadt laufen die Modelle Audi A3, A4, A4 Avant, der Sportmodelle S3, S4 und S4 Avant vom Band. Der Audi TT wird in Zusammenarbeit mit dem Hungaria Motor Kft gefertigt. 1999 waren hier rund 28.400 Mitarbeiter beschäftigt.